Meeresangeln

Bei unseren dies jährigen Meeresangeln wurden von unseren 26 Sportfreunden unter anderen Heringe, Makrelen, Schollen und Meerforellen gefangen. Sodass alle auf ihre Kosten kamen und noch ein leckeres Essen mit nach Hause nehmen konnten.

Im Wettbewerb mit unserem Partnerverein aus Flensburg konnte sich in diesem Jahr die Mannschaft von Eckernförde durchsetzen.

Nachdem die Boote wieder sicher im Hafen lagen, ging es zum Vereinsheim, wo sich unsere Sportfreunde noch ordentlich stärken konnten.

Meerforellenangeln

Am 17.09.2022 wurde nun endlich unser Meerforellenangeln nachgeholt, also trafen sich bei wechselhaftem Wetter 8 Sportfreunde, um dem Silber der Ostsee auf die Schliche zu kommen.

Leider wurde bis zum Ende der Angelzeit keine Forelle gefangen. Und somit bleibt unser Wanderpokal in diesem Jahr ohne einen neuen Besitzer.